Opposés à la reconstruction du barrage

Plusieurs opposants à la reconstruction du barrage des Plats, sur la rivière Semène, ont distribué des tracts. hier à midi, place du Plot, au Puy-en-Velay.

Construit en 1957 pour approvisionner en eau la région de Firminy (Loire), le barrage des Plats, sur la commune de Saint-Geneys-Malifaux, a dû être vidangé en 2005 car il présentait des risques de rupture.

Sa prochaine reconstruction mobilise SOS Loire Vivante-ERN France, soutenue dans son action par le Réseau écologie nature 43 et la Fédération de pê-



che de Haute-Loire. « C'est un barrage de non-sens, un projet ubuesque », dénonce Simon Burner, directeur de SOS Loire-Vivante, pour qui « des solutions alternatives existent, bien moins coûteuses et non destructrices de la nature ». Il évoque des interconnexions via des conduites forcées comme celle du Lignon « qui est en surcapacité ».

Le Collectif Loire amont vivante et WWF France ont mené une opération identique à Saint-Étienne où se tenait une réunion du SAGE (Schéma d'aménagement et de gestion des eaux).